Was war los im Laurentiushof in Börde-Hakel, OT Etgersleben

Fasching im Laurentiushof

Auch in diesem Jahr waren bei uns im Laurentiushof die "Narren" los. Bei stimmungsvoller Musik wurde geschunkelt und getanzt. Mit Kaffee und Kuchen verbrachten wir einen lustigen Nachmittag. Zum Abschluß gab es eine Polonaise durchs Haus.







Frühlingsgruß

Endlich Frühling! In Börde-Hakel spielte das Wetter am Anfang des Jahres nicht so sonnig mit, es regnete häufig und war lange kalt. Wir haben aber Sonne im Herzen. Bei den ersten Sonnenstrahlen ging es raus in den Garten. Einige Frühblüher strahlten unseren Bewohnern entgegen.





